



Kontakt

AGAPLESION SCHWANTHALER CARRÉE
Schwanthalerstraße 5
60594 Frankfurt a. M.

T (069) 20 45 60 - 21 10
F (069) 20 45 60 - 20 52
info.scf.mdg@agaplesion.de

Ihr Partner

Die AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft ist mit bundesweit über 100 Einrichtungen und mehr als 19.000 Mitarbeitenden einer der führenden Gesundheits- und Pflegedienstleister in Deutschland. Als christliches Unternehmen ist tätige Nächstenliebe unser Auftrag.

Die AGAPLESION MARKUS DIAKONIE gehört seit 2002 zu diesem starken Verbund. Unser Leitsatz „Zuhause in christlicher Geborgenheit“ bestimmt unsere tägliche Arbeit und unsere Angebote für Senioren in Frankfurt:

- Vollstationäre Langzeitpflege
- Kurzzeit- und Verhinderungspflege
- Tagespflege
- Wohnen mit Service

Ihr Plus: Die AGAPLESION Vernetzung

Für Ihre Rundum-Versorgung kooperieren wir mit

- AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN
- AGAPLESION MEDIZINISCHES VERSORGUNGSZENTRUM FRANKFURT



WOHNEN & PFLEGEN FÜR SENIOREN

Zuhause in christlicher Geborgenheit

www.markusdiakonie.de



Herzlich willkommen im AGAPLESION SCHWANTHALER CARRÉE

Die behagliche Wohnatmosphäre unserer modernen, im November 2009 eröffneten Pflegeeinrichtung, unsere Herzlichkeit und eine exzellente Pflege und Betreuung tragen dazu bei, dass Sie sich bei uns rundum zu Hause fühlen werden.

Neben unserem stationären Pflegebereich im 1. Obergeschoss befinden sich in den darüberliegenden Etagen 79 seniorengerechte Eigentumswohnungen mit separaten Hauseingängen und einem Empfangsbereich am Adllochplatz sowie im Erdgeschoss das öffentliche Textorbad und ein Café.

Die zentrale Lage des Schwanthaler Carrées im Herzen des Frankfurter Stadtteils Sachsenhausen, die direkte Nachbarschaft zur Schweizer Straße und dem Südbahnhof tragen dazu bei, dass Sie hier weiterhin am pulsierenden Leben der Mainmetropole teilhaben können.



Unsere Leistungen im Überblick

Pflegeangebote

- Langzeitpflege (33 Plätze, davon 6 eingestreute Kurzzeitpflegeplätze)
- Kurzzeit- und Verhinderungspflege
- Betreuung von Menschen mit Demenz (16 Plätze, davon 2 eingestreute Kurzzeitpflegeplätze)

Ausstattung & Räume

- 39 Einzel- und 5 Doppelzimmer
- Gemeinschaftliche Wohnküchen
- Pflegebad
- Begrünte Dachterrasse
- Veranstaltungsraum im Erdgeschoss

Wir sind Mitglied im Frankfurter Forum für Altenhilfe.

Vollstationäre Pflege

Als diakonische Einrichtung versorgen wir im Schwanthaer Carrée in überschaubaren, gemütlichen Wohnbereichen ältere pflegebedürftige Menschen mit vielfältigen Krankheitsbildern und allen Pflegegraden.

Wir erbringen insbesondere folgende Leistungen:

- Grund- und Behandlungspflege
- Rund-um-die-Uhr-Versorgung
- Aktivierende Hilfestellungen und ganzheitliche Versorgung auf Basis neuester Pflegestandards und eines internen Qualitätsmanagements
- Fähigkeitsbezogene Prozesspflege nach dem Pflegemodell von Monika Krohwinkel
- Vielfältige Freizeit- und Betreuungsangebote sowie gezielte Beschäftigungsangebote
- Enge Zusammenarbeit mit Ärzten, Therapeuten, Krankenhäusern, Kliniken, Tageseinrichtungen, Behörden und Angehörigen
- Seelsorgerische Betreuung, Gottesdienste und Andachten
- Soziale Beratung

Für ein behütetes Leben

Unsere Mitarbeiter sind besonders geschult für die Betreuung von Menschen mit Demenz. Dabei orientieren sie sich an dem psychobiografischen Pflegemodell von Erwin Böhm und weiteren qualifizierten Konzepten. Tagesstrukturierende Aktivitäten schaffen Vertrautheit und Sicherheit.

Zuwendung, Toleranz und Verständnis sind wichtige Bausteine unserer täglichen Arbeit. Menschen mit Demenz bieten wir Wohnbereiche, die ganz auf ihre Bedürfnisse ausgerichtet sind. Gemeinschaftsräume in verschiedenen Stilrichtungen sorgen für Behaglichkeit.

Kurzzeit- und Verhinderungspflege

Sie haben die Möglichkeit, für einen begrenzten Zeitraum eine Kurzzeitpflege in Anspruch zu nehmen, wenn Ihre pflegenden Angehörigen verhindert sind oder damit diese auch einmal Urlaub machen können und etwas Zeit für sich haben.

Wohnen wie es Ihnen gefällt

Unser Pflegebereich im ersten Obergeschoss des Schwanthaler Carrées gruppiert sich um begrünte Gartenhöfe und wird über zwei behindertengerechte Zugänge mit Aufzügen in der Schwanthaler Straße und der Stegstraße erschlossen.

Er ist hell und freundlich und mit viel Liebe zum Detail gestaltet. Ob Möbel oder Bilder, die schönen Fußbodenbeläge, Tapetenmuster oder jahreszeitlich wechselnden Dekorationen – die Gemeinschaftsflächen strahlen Gemütlichkeit aus, bieten Orientierung und Abwechslung.

Die privaten Bewohnerzimmer haben eine Grundausstattung mit Pflegebett, Bettlampe, Nachttisch, Kleiderschrank, Tisch und zwei Stühlen. Zum Komfort tragen auch eine moderne Rufanlage sowie Anschlüsse für Telefon, Radio und TV bei. Gerne können eigene Möbel und Accessoires mitgebracht werden. Wir unterstützen wir Sie bei der individuellen Einrichtung des Zimmers mit Ihren persönlichen Dingen.